



La participation au concret à Grigny (69)

Les 26 et 27 juin, la ville de Grigny organisait, dans le cadre convivial du parc du Manoir, un Forum national de la démocratie participative. Le Grand Lyon, la région Rhône-Alpes, la M@ison de Grigny ou encore l'Adels se sont associés à cet événement, dont l'objectif était de favoriser une dynamique de réseau et d'échanges autour des questions rencontrées par les collectivités dans l'initiation, la mise en œuvre ou la gestion de projets de démocratie locale. Ce forum était aussi l'occasion de faire émerger des projets innovants. Plus de 150 élus, techniciens et habitants

en provenance de toute la France se sont rencontrés et ont pu échanger à partir d'expériences concrètes et opérationnelles, lors de tables rondes et ateliers organisés autour d'entrées thématiques comme l'organisation des instances participatives, l'intégration des TIC dans les démarches de participation citoyenne, la mise en place de budgets participatifs, les outils de communication... Un outil de mutualisation élaboré collectivement en temps réel lors des journées permet de pérenniser les échanges.

●●● Contact : service démocratie participative,
04 72 49 52 04